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１ 大規模商業施設閉店後の地域活性化について 

 

  （１） 大型商業施設が31年目の今月閉店となるが、周辺住民の買い物先等も含めた

今後の人的交流支援について、市の考えはどうか示されたい。 

 

（２） 特に周辺の白崎・共栄・新栄・新生・曽田・向江町などの地域活性化及び

連携強化のためにも一部を「中央地区学習センター」や、「災害避難所」等の

公共サテライト機能を持った場所に今後、活用は考えられないか示されたい。 

 

 

２ 出産費用の助成について 

 

 （１） 出産費用は、出産育児一時金で賄うが、10万円前後の不足が出ると聞く。

子育ての始まりである出産時の経済的な不安解消のため、安心して子育て環

境を作るためにも、助成は考えられないか示されたい。 

 

 

３ 生命(いのち)を大切にする教育の推進について 

 

 （１） 現在、各学校で行われている、生命（いのち）を大切にする教育についての

取組とその課題について示されたい。 

  


